
Verbale seconda Assemblea Comites della circoscrizione di Berlino

mercoledì 18 settembre 2024, dalle ore 19:00 alle ore

in modalità ibrida

Sono presenti i/le Consiglieri/e: Federico Quadrelli (Presidente), Amelia Massetti, Anna
Cinzia Dellagiacoma, Elettra de Salvo, Gianfranco Ceccanei, Laura Sajeva, Maurizio Costa
Clari, Stefano Bianchi

Assenti giustificati: Agata (Katia) Squillaci, Giovanni Marzollo, Giusi Chiovato Rambaldo

Assenti ingiustificati: -

L’Autorità diplomatico-consolare è rappresentata dal Capo della Cancelleria Consolare, la
Dott.ssa Flavia Fratoni

L’assemblea viene anche trasmessa live sulla pagina Facebook del Comites.

Ordine del Giorno:

1) Saluti presidenza e apertura Assemblea
2) Resoconto primo semestre
3) Presentazione e approvazione del Bilancio preventivo 2025
4) Elezione del Vice Presidente
5) Prossime attività
6) Varie ed eventuali

L’assemblea è aperta alle ore 19:00.

1) Saluti presidenza e apertura Assemblea

Il Presidente Federico Quadrelli inizia l’assemblea e saluta i presenti. Introduce il nuovo
consigliere Gianfranco Ceccanei, subentrato al consigliere Umberto Mastropietro la cui
nomina è decaduta in seguito al trasferimento fuori dalla circoscrizione del Comites di
Berlino.

2) Resoconto primo semestre

Il Presidente Federico Quadrelli ricorda che le attività svolte dal Comites nel primo semestre
2024 sono rintracciabili sul sito internet del Comites.
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3) Presentazione e approvazione del Bilancio preventivo 2025

Il Presidente illustra il bilancio preventivo per l’anno 2025, le cui voci principali sono
suddivise come di seguito:

- 78.405 € per il capitolo 3103, di cui 62.105 € per progetti ad hoc;
- 1.000 € per il capitolo 3106.

Il Presidente indica che le voci in bilancio per l’affitto della sede e la segretaria sono state
ridotte rispetto all’anno 2024.

Il presidente chiede di votare sul bilancio preventivo per l’anno 2025.
L'esito delle votazioni è il seguente:

Voti a favore:8 Voti contrari: 0 Voti astenuti: 0

4) Elezione del Vice Presidente

Il presidente propone l’incarico di vice Presidente alla consigliera Amelia Massetti per il suo
impegno dimostrato finora.

La consigliera Amelia Massetti si dice disponibile.

Il presidente chiede di votare sulla carica di Vice Presidente alla consigliera Amelia Massetti.
L'esito delle votazioni è il seguente:

Voti a favore:8 Voti contrari: 0 Voti astenuti: 0

5) Prossime attività

● 24 ottobre, concerto della pianista Alessandra Celletti. Attività di autofinanziamento
del Comites, con biglietto di ingresso a pagamento per raccogliere proventi locali. Il
prezzo del biglietto è di 15 euro. L’evento è stato sponsorizzato da Case a Berlino.

● 16 novembre, corti sardi.
● 25 novembre, Paura non abbiamo.
● 3 dicembre, iniziativa legata ad anziani e anziane con un incontro online organizzato

con Marilena Rossi che parlerà di questioni legate alle pensioni e aspetti mutualistici.
Seguirà un secondo incontro da organizzarsi con Margherita Vestri per
un’introduzione ad un laboratorio teatrale per anziani e anziane.
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● 7 dicembre, "Inclusion Geht uns alle an", sesta edizione: Evento organizzato
dall'associazione Artemisia insieme ad altri enti locali in occasione della giornata
internazionale delle persone con disabilità, con patrocinio gratuito del Comites.

● inizio dicembre (data da fissarsi): terzo incontro con le associazioni.
● 14 dicembre, serata con tombola ed evento di fine anno (da confermare).

Le informazioni sono reperibili sul sito e sulla pagina Facebook del Comites.

Il Presidente informa che il Comites ospiterà un tirocinante da ottobre a dicembre 2024.

6) Varie ed eventuali

6.1 Alcune consigliere propongono, come accennato nell’assemblea di luglio, di
organizzare una serata con tombola ed evento di fine anno. Una sala è stata fermata con
questo scopo presso l’AWO di Kreuzberg per sabato 14 dicembre, ma l’evento si potrà
organizzare solo se un minimo numero di consigliere e consiglieri dà disponibilità a
prendersi carico dell’organizzazione.
Seguirà una mail per chiedere disponibilità ed eventualmente indire una prima riunione
organizzativa.

6.2 Il Presidente informa che la mostra “Libertà di movimento” è stata prolungata fino a
fine settembre ed è visitabile presso la Volkshochschule di Schöneberg.

6.3 Il consigliere Gianfranco Ceccanei informa che si terrà una mostra e presentazione
del libro sugli italiani nelle SS, curati dall’associazione Carlo Levi, dal 15 novembre al 6 o 7
di alla Volkshochschule di Schöneberg.

Il Presidente chiude l’assemblea alle ore 19:45.
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